

# *Le chef de la diplomatie chilienne met en avant la nomination de l'ambassadeur du Chili au Venezuela*

---



La Havane, 30 mai, (RHC)- Le ministre chilien des Affaires étrangères, Alberto van Klaveren, a mis en avant ce lundi la nomination de Jaime Gazmuri au poste d'ambassadeur au Venezuela, pays avec lequel,

a-t-il dit, il est de l'intérêt du gouvernement chilien d'avoir de très bonnes relations de travail.

Jaime Gazmuri, ancien sénateur du parti socialiste, a été nommé à ce poste le 25 mai, après cinq années au cours desquelles les relations ont été maintenues par l'intermédiaire d'un chargé d'affaires.

Malgré les différends passés, le Chili n'a jamais rompu ses relations diplomatiques avec le Venezuela, et Caracas a même conservé un ambassadeur à Santiago, a déclaré Van Klaveren au Diario de Cooperativa.

Le chef de la diplomatie chilienne a exprimé son intérêt pour le maintien de bonnes relations avec un pays avec lequel, a-t-il dit, nous avons plusieurs questions d'intérêt commun, y compris la migration.

Il a reconnu que le fait de ne pas avoir d'ambassadeur au Chili constituait un désavantage pour ce pays, comme l'a montré l'affaire du rapatriement de migrants vénézuéliens, qui a nécessité de nombreux contacts à haut niveau.

Selon le chef de la diplomatie chilienne, un homme politique ayant une grande expérience comme M. Gazmuri est la personne la plus apte à assumer cette mission.

M. Gazmuri a été ambassadeur au Brésil entre 2014 et 2018 et possède une vaste expérience en tant que consultant auprès du Programme des Nations unies pour le développement, de la Banque interaméricaine et de l'Organisation des États américains.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/324108-le-chef-de-la-diplomatie-chilienne-met-en-avant-la-nomination-de-lambassadeur-du-chili-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**